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大自青　facebook・ホームページをご覧下さい　

　大阪自動車青年会議所では、季

報を年４回発刊し、活動の内容等

を皆様にお知らせしています。

　季報ではお伝えできない内容

や一般参加していただける例会

の案内など情報をＦＢ・ＨＰに掲

載しておりますので、是非ご覧く

ださい。  

大自青facebook

大自青ホームページ
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平成23年入会　寺田淳司
大自青には、延長を含め６年弱在籍させて頂きました。仕事の都合上、委員会や例会にあまり参加出来ないこと
もあったにも関わらず、行く度にメンバーに温かく迎え入れて頂きました。
大自青に入会するまでは、ホンダ一辺倒で同じ自動車業界に居ながら、同業者との交流はほとんどありませんで

した。大自青メンバーには、キャンピングカー、輸入車ディーラー等、様々な形態の会員が所属しており、それぞれ
の分野に特化した貴重な経験談や多様な経営論等、交流を通じて色々勉強させていただきました。にも関わら
ず、全く貢献出来なかった事を本当に申し訳なく思っております。会員の皆様、誠に有難う御座いました。

平成13年入会　前川彰博
『お願いします！』の発声で始まる大阪自動車青年会議所(大自青)､入会当初は例会前の【スローガン唱和】、発
言前の【お願いします】のかけ声に戸惑った事を思いだします。現役延長制度を使い１年長く在籍させて頂き、16
年を経過した平成28年度、卒業させて頂く事になりました。
大自青には平成13年に長男が誕生した３ヶ月後の家族例会にて入会させて頂き、室内とはいえ炎天下に乳児
を連れ歩いていた事に先輩メンバーの奥様方に心配された事を思いだします。その長男も中学校卒業、次男の小
学校卒業に大自青の卒業と偶然にも我が家の男連中は様々な卒業を迎えました。振り返ると大自青では大きな式
典から例会開催に至る迄の過程の大切さ、難しさを沢山教えて頂きました。また、整備の事しか知らなかった私が
様々な事を学んだ場所、それが大自青だったと思います。平成21年には大自青会長就任、社業の事業継承、次女の
誕生と様々な事が重なった年で本当にきつかったことを覚えています。
しかしながら今となっては凄く貴重な体験であったし、精神的にも凄く鍛えられた期間だったと思います。各種
行事にて会社を抜ける事があった時にも理解し、送りだしてくれた従業員、家を空ける事に愚痴も言わずにいてく
れた家族の協力があったからこそ今まで続けてこられたのだと感謝の気持ちで一杯です。
最後になりますが、これからはＯＢとして活動していく事になり、大自青は勿論ですが業界の発展に微力ながら
も協力出来れば少しは恩返しになるのかなと考えております。
長きに渡りご指導賜りました諸先輩方に感謝を申し上げると共に、組織運営に多大なるご支援を頂いておりま
す整備振興会の皆様方と事務局として協力頂きました方々にも感謝を述べさせて頂きたいと思います。
本当にありがとうございました。

平成27年入会　山野健夫
自動車業界に転職後すぐに大自青に入会させていただきました。業界や経営について学び、それを自社で実践
することを繰り返し行い、少し会社の業績が上向いて来たところでしたが、諸事情により、会社に残れるか残れな
いかはっきりしない状況が続いています。この先が見えないままでは、メンバーの皆様にご迷惑をおかけすること
になるのではないかとの思いから、２年という短い期間でしたが、卒業と同時に退会させていただきました。
大変お世話になりました。ありがとうございました。

平成24年入会　山本健司
私は平成24年に大自青に入会させて頂き５年間という短い間でしたが大変貴重な経験をさせて頂きました。こ
の短い期間に歴史ある会の総務委員長や副会長をＯＢの先輩方や現役メンバーの方々には助けてもらいなが
ら、なんとかさせて頂く事が出来感謝しております。
現役の時は卒業までの期間が長く感じた時もありましたが終ってみるとあっという間の期間でした。その間いろ
いろな勉強や活動に参加させて頂き学んだ事が今後の仕事に間違いなくプラスになると思っております。

「大自青の思い出」～卒業を迎えて～「大自青の思い出」～卒業を迎えて～「大自青の思い出」～卒業を迎えて～

平成22年入会　金岩政隆
私は、平成12年の時に大自青に入会しました。26歳の時父が他界してしまい、当時トヨタのディーラーでセール
スをしていた私は、自動車整備業とは何かもわからないまま家業を継ぐこととなりました。
右も左もわからないまま、無我夢中でした。その時、矢野先輩の御紹介で入会させていただいたのが17年前に
なります。そして委員会に入り、色々な事業を経験したくさんの先輩方に知りあい先輩達の会社に訪問させていた
だき、目標が出来、そこで得た情報を会社に持って帰り少しでも会社にプラスにならないかを考え、組織作りを学
びました。また、同業者の仲間が出来、一緒に学びしんどい事や楽しい事を共感することで友情が生まれました。
本当に、青春のかけがえのない時間を大自青で過ごせて良かったです。自分を成長させていただいた会に感謝

しております。


